

Relatora especial de la ONU visita en La Habana el Cenesex



La Habana, 13 abr (RHC) La relatora especial de Naciones Unidas, Maria Grazia Giammarinaro, visita este jueves el Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex), en cumplimiento de su agenda en Cuba para constatar el enfrentamiento a la trata de personas.

En dicha institución, la funcionaria de la ONU sobre los derechos humanos de las víctimas de la Trata de Personas, especialmente mujeres y niños, tiene previsto un encuentro con el subdirector del Cenesex, Manuel Vázquez, informa Prensa Latina.

Dicho centro cuenta con profesionales de varias especialidades para la coordinación y desarrollo del Programa Cubano de Educación Sexual, que contempla la educación en ese sentido desde los primeros momentos de la vida y compromete a toda la sociedad en su ejecución.

Para materializar ese objetivo, sus especialistas desarrollan acciones en favor del mejoramiento y equilibrio de la salud sexual y reproductiva mediante programas y servicios de salud como el de Maternidad y Paternidad Responsable, de Planificación Familiar y de Prevención de Infecciones de transición sexual así como consultas de Orientación y Terapia.

Como parte de sus actividades en la Isla, Giammarinaro dialogó el martes último con la Ministra de Justicia (Minjus), María Esther Reus, sobre la factibilidad del programa cubano contra ese fenómeno que

afecta al mundo.

De acuerdo con la funcionaria cubana, la relatora especial reconoció la voluntad política de Cuba en el enfrentamiento a la trata de personas, así como la viabilidad del plan de acción que ejecuta con ese objetivo, el cual se centra en tres pilares fundamentales, la prevención, el enfrentamiento y la atención a las víctimas.

Además, señaló que tal iniciativa tiene una concepción adecuada, una permanencia y sostenibilidad gracias al sistema político cubano, que permite el trabajo conjunto de las estructuras de gobierno y la sociedad civil.

El programa de Giammarinaro incluyó también una reunión con el presidente del Parlamento cubano, Esteban Lazo, quien ratificó la política de esta nación caribeña de tolerancia cero contra cualquier manifestación de trata de personas.

La relatora de Naciones Unidas concluirá su visita oficial a la nación caribeña este viernes con una conferencia de prensa en la capital cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126896-relatora-especial-de-la-onu-visita-en-la-habana-el-cenesex>



Radio Habana Cuba